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Je démissionne de mon mandat de maire pour des raisons personnelles et pro-
fessionnelles. 
 

Au printemps 2014, j'avais hésité à me représenter 
car il était déjà devenu très difficile d'assurer à la 
fois mon travail au CEA et la fonction de maire. 
Cette difficulté s’est amplifiée progressivement au 
point de devenir insupportable et je préfère arrê-
ter mon mandat de maire avant d'avoir de réels 
problèmes de santé. 
 

J'ai annoncé ma démission aux élus de Rencurel 
lors du conseil municipal du 19 novembre, le 
102ème depuis mon élection du 15 mars 2008. 
J’ai demandé aux 10 autres élus de faire en sorte 
que la transition se passe le mieux possible pour 
garantir une continuité parfaite et transparente 
dans l’intérêt de la commune. Je ferai évidem-
ment le maximum pour transférer les dossiers 
dont je m'occupais directement. 

 

J’ai transmis ma démission au Préfet le 20 novembre et dans l’attente de son 
acceptation je continue à exercer mes fonctions de maire. J’ai souhaité garder 
mon statut d'élu municipal pour l'instant, ce qui devrait simplifier la transition car 
il n’est pas nécessaire de provoquer des élections partielles, le conseil étant 
complet. Après acceptation de ma démission par le préfet, Michel Eymard, 1er 
adjoint, convoquera le conseil municipal pour l’élection du maire et des adjoints. 
 

J’ai essayé de servir Rencurel du mieux possible pendant 7 années en tant que 
conseiller municipal et presque 8 années en tant que maire. 
 

Je tiens à remercier les agents de la commune qui font leur maximum pour as-
surer un service de qualité et tous ceux avec qui j’ai eu le plaisir de travailler 
dans l’intérêt collectif de Rencurel. 
 

Bien chaleureusement, 
 

Didier Lattard 

Comme chaque année l’association des Domichats organise la Fête de Noël,  

samedi 12 décembre à 18h30 à La Scie 
 

Cette année l’Atelier de Théâtre sous la direction de Nicole Bouet présente Le Petit 
Prince de Saint Exupéry avec la participation de six petites comédiennes du village. 
Mireille Glénat et Anne-Marie Barnet ont confectionné de magnifiques cos-
tumes et Rémy Bertolato a mis tout son talent dans les décors du Petit Prince. 
Les chorales Domichats et Vercoralie viendront compléter ce beau spectacle. 
 

Dans une Salle de la Scie transformée en féerie de Noël nous vous attendons 
nombreux pour cette belle soirée qui se terminera par une collation offerte et le 
tirage de la tombola avec de nombreux lots et son énorme panier garni. 

Fête de NoëlFête de Noël  

http://www.rencurel-vercors.fr/
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Vie municipaleVie municipale  

Conseil municipal Conseil municipal Séances du 19 novembre 2015Séances du 19 novembre 2015  

Au sein de quelle intercommunalité se trouvera Rencurel au 1er janvier 2017 ? 

Voilà un an que des hypothèses sont formulées, un an que les avantages et les 
inconvénients de tel ou tel regroupement sont mis en débat.  

Les élus ont fait le point avec les habitants le 17 novembre, lors de la réunion 
publique organisée sur cette question en présence d’élus de Châtelus, Malleval, 
Pont-en-Royans et St Julien, 2 jours avant de prendre position sur les préconi-
sations du Préfet de l’Isère reçues début octobre. 

Le Préfet préconise le regroupement de la CCBI dans son ensemble avec les 
Communautés de communes du Pays de St Marcellin et Chambaran-Vinay-
Vercors au 1er janvier 2017. Il prévoit la possibilité, pour les communes qui ne 
souhaiteraient pas faire partie de cette nouvelle intercommunalité, d’en sortir 
après le 1er janvier 2018. 

Il préconise par ailleurs le regroupement des Communautés de communes du Mas-
sif du Vercors (Villard), du Vercors (La Chapelle) et du Pays du Royans (St Jean). 
 

Le Conseil, par 10 voix sur 11, a rejeté le Schéma de coopération intercommu-
nale proposé par le Préfet. Il a demandé le rattachement, dès le 1er janvier 
2017,  de Rencurel à l’ensemble Vercors-Royans qui n’a véritablement de sens 
que s’il intègre tout ou partie de la CCBI : 
 Cohérence géographique, historique, environnementale, humaine, culturelle… 
 Similitude des problématiques en terme d’agriculture, de forêt, de services à la 

population, de transports, d’économie locale, de tourisme, de gestion de l’eau… 
 

Les communes de Pont et Châtelus mais aussi des Communautés de com-
munes du Massif du Vercors (Villard), du Vercors (La Chapelle) et du Pays du 
Royans (St Jean) ont délibéré dans le même sens. 
 

Au 1er janvier 2016, la Commission départementale de coopération intercommunale 
(CDCI) va être saisie de l’avis et des demandes des communes. Si cette commis-
sion, composée d’élus, vote à la majorité des 2/3 un amendement, modifiant la pré-
conisation du Préfet et conforme à la loi NOTRe, cet amendement s’impose au Pré-
fet. Pour ce qui nous concerne, l’amendement pourrait modifier le périmètre de la 
future intercommunalité Vercors-Royans en incluant les communes de la CCBI qui 
en ont fait la demande.  
La CDCI devra avoir terminé ses travaux au 31 mars 2016. La phase d’élaboration 
du Schéma départemental de coopération intercommunale sera achevée. 
 

S’ouvrira alors l’étape de mise en œuvre du Schéma. Le Préfet prendra, au plus tard 
le 15 juin, un arrêté de projet de périmètre qui deviendra définitif au plus tard le 31 
décembre 2016 après épuisement des différentes consultations prévues par la loi. 

En fin de réunion, le maire a informé le Conseil de sa décision de présenter au Préfet  
sa démission de son mandat de maire tout en restant conseiller municipal (voir édito). 
L’élection d’un nouveau maire et de nouveaux adjoints ne pourra intervenir qu’après 
acceptation par le Préfet de la démission du maire en place. 

Réforme territoriale :  

quelles intercommunalités en 2017 ? 
Agenda d’accessibilité 

programmée (Ad’AP) 
 
 
 

L’Agenda d’Accessibilité Programmée 
consiste en une programmation budgé-
taire des aménagements à effectuer :   
 dans les bâtiments recevant du public, 
 sur les accès à ces bâtiments  
 sur les parkings et cheminements 

extérieurs,  
pour éviter toute discrimination dans la 
mobilité des personnes et leur accès 
aux services (administratifs, éducatifs, 
sanitaires, culturels…) et aux com-
merces. Et ce, afin de se mettre en 
conformité avec la loi du 11/02/2005. 
 

Lors du réaménagement : 
 de l’entrée et du secrétariat de la mairie, 
 du rez-de-jardin de la mairie 

(toilettes, point information, salle de 
réunion, bibliothèque) 

 de l’aménagement de la traversée du 
village,  

l’essentiel des préconisations concer-
nant l’accessibilité pour tous avaient 
été prises en compte (pas tout à fait 
toutes). 
 

Il reste, par contre, beaucoup à faire 
sur les écoles, la salle du Coucourou, 
le Centre des Coulmes, etc. 
 

Les élus ont donc travaillé sur la base 
d’un diagnostic réalisé en 2011 par un 
cabinet spécialisé et réparti les travaux 
à réaliser sur 2 périodes de 3 ans, 
pour un montant global de 91 000 €. 
Le programme a été validé par le Conseil. 
 

Des dérogations ont été demandées 
pour le Centre des Coulmes (projet de 
réhabilitation globale), l’église (bâtiment 
fermé en l’attente de travaux), le pres-
bytère (bâtiment vétuste), le cimetière 
(la mise en conformité est impossible 
au-delà de ce qui a déjà été réalisé). 
 

Le Conseil a attribué 175 € à Rencurel 
Animation Initiatives pour lui permettre 
d’équilibrer le budget de réhabilitation 
de la « cabane d’Emile ». 
 

La candidature de Joël Bellier-
Bénistand a été retenue pour seconder 
Frédéric Lattard dans le déneigement. 
 

La candidature de Dominique Fabritz a 
été retenue pour l’accueil des clients et 
l’entretien du gîte communal (contrat 
d’un an pour 10h/mois annualisées ; 
période d’essai de 3 mois). 

Le contrat de vente de chaleur auprès 
de l’hôtel Cœur des Montagnes et du 
Centre des Coulmes est reconduit 

pour 1 an, au même tarif qu’en 2015. 

Subvention 

Embauches 

Chaufferie du Col Démission du maire 



Vie municipaleVie municipale  

LegLegss  
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Une histoire de vie 

Vie communaleVie communale  

 

BibliothequeBibliotheque  

Marie-Thérèse Ardin 
habite Vinay. Un nom, 
Idelon, sur une boîte à 
lettres de son im-
meuble lui rappelle 
des souvenirs… 
 

Quand elle était jeune, 
son cousin Armand Ide-
lon, originaire de Rencu-
rel, alors à l’école à Gre-
noble, venait chez ses 
parents le dimanche.  
 

Rencurel… Sa grand-
mère, née Rimet, en 
était originaire. Elle 
habitait à Prélong (là 
ou réside aujourd’hui 
M. Philippe) 
 

Rencurel… Elle y ve-
nait en vacances 
quand elle était enfant. 
 

Marie-Thérèse rencontre 
la voisine qui porte ce 
nom qui lui a évoqué des 
souvenirs. Claire Idelon a, 
elle aussi, de la famille à 
Rencurel ! 
 

Ensemble elles remontent le temps. 
 

La grand-mère de Marie-Thérèse, née Rimet, avait 6 frères et sœurs : 
Son frère Joseph sera le père d’Alice, mère d’Armand Idelon (vous suivez ?). Il 
sera aussi le père de Gaston et de Jeanne. 
Un autre de ses frères sera le grand-père de Michel, Geneviève, Claude, Jean-
Paul... (Les Pourrois) 
Une de ses sœurs sera la grand-mère de André,  Noël, Marguerite, Hélène, Re-
né, Jean, Bernadette, Simone Gauthier (La Lauze) 
Une autre sœur sera la mère de Charles Idelon  (Les Combes) 
 

Marie-Thérèse renoue avec son passé familial. Elle revient plusieurs fois à Ren-
curel, rencontre Armand  et sa famille, s’intéresse à la vie de la commune. 

A l’automne 2015, un courrier de Me Terry, de St Marcellin, informe la commune 
que Mme Marie-Thérèse Ardin, née à La Tronche, le 28 décembre 1936, décé-
dée à Coublevie le 26 janvier 2015 à l’âge de 78 ans, lui a légué, par testament 
en date du 13 juin 2014, un appartement T3 avec cave et garage. 
 

Des questions relatives à la succession de biens mobiliers n’étant pas réglées, 
une requête pour déclaration de succession vacante est en cours auprès du tribu-
nal de grande instance de Grenoble. Le legs sera effectif après cette procédure.  
 

Merci à Claire et à Yvette Idelon qui ont permis à la commune de faire un peu 
connaissance avec Marie-Thérèse Ardin et de lui rendre déjà modestement 
hommage pour sa générosité en évoquant son souvenir. 

Le secrétariat de mairie sera fermé  
le jeudi 24 décembre 

et du lundi 28 au jeudi 31 décembre 
 

L’agence postale sera fermée 
du lundi 21 décembre  

au jeudi 31 décembre poste 
 

La bibliothèque sera fermée  
le mercredi 30 décembre  

 

CONCERT  DE  POCHE 
 

Dès maintenant, 
retenez votre soirée 
le 22 janvier 2016 ! 

 

Tournée musicale dans 
les bibliothèques 
organisée par l’école 

de musique de la CCBI 
Tout public - Gratuit 

L’installation de la bibliothèque se 
termine. Merci à tous ceux et 
celles qui ont donné de leur 
temps, qui ont fourni du mobilier 
ou des matériaux.. 
 

Merci à tous les lecteurs qui parta-
gent leurs lectures en donnant ou 
en prêtant leurs livres à la biblio-
thèque . 
 

Et merci à Anne, Pauline  et aux 
autres adultes qui viennent  lire 
avec les enfants. 
 

Monique Eymard 

Un courrier inattendu 

Marie-Thérèse Ardin, à l’âge de 53 ans 

C’est à noterC’est à noter  

Inscription  
sur les listes électorales  

 

Pour les retardataires,  
permanence exceptionnelle  

le jeudi 31 décembre  
de 10h à 12h en mairie 
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La cabane d’EmileLa cabane d’Emile  

PatrimoinePatrimoine  

La commune tient à remercier tous 
ceux qui ont contribué bénévolement et 
financièrement à la rénovation de la 
cabane d’Emile, et à l’organisation de 
la journée européenne du patrimoine 
du 19 septembre (cf. L’Air du Temps n°
142  de juin 2015, .n°144 de septembre 
2015 et 145 d’octobre 2015) : 
 
 L’association RAI pour le bénévolat de 

ses membres et pour le finance-
ment :1867,33€ correspondant au béné-
fice de la charbonnière de 1998, et 
463,27€ de participation complémentaire 

 

 L’entreprise Sylva Charpente pour la 
qualité du travail accompli et pour les 
réalisations complémentaires gra-
cieuses 

 

 Christophe Idelon pour le délignage 
gratuit des voliges et la fourniture de 
fûts pour la réalisation de bancs 

 

 Bernard Glénat pour la fourniture gra-
tuite de floquettes 

 

 Xavier Laramy pour la rénovation de 
la planche sculptée au-dessus de la 
porte de la cabane 

 

 L’association Atra’Vercors pour la 
fourniture d’une exposition et d’un sac 
de vrai charbon de bois 

 

 Robert Argence pour son exposition 
sur la fête de la charbonnière 1998 

 

 L’association Les Amis des Coulmes 
pour le prêt de 3 chapiteaux 

 

 L’association Coulmes en Fête pour 
l’organisation de la journée du patri-
moine 

 

 Noëllie Ortéga et Philippe Hanus du 
CPIE Vercors  et François Brunsvick 
de l’ACCR pour leurs contributions 
précieuses lors de la journée du patri-
moine 

 

 La CCBI pour la mise à disposition du 
local technique du Belvédère le 19 
septembre 

 

 La commune de Rencurel pour la 
fourniture des voliges et la subvention 
de 175 € accordée à l’association RAI 

 

 Et surtout la famille Locatelli (Yvette, 
Aline, Nathalie, Cendrine, Jessica, 
Richard, Simon …) pour leur implica-
tion tout au long du chantier : réalisa-
tion des joints en mousse, décoration 
de la cabane, fourniture d’outils, le 
casse-croûte offert aux bénévoles… 

 

Didier Lattard 
 

La rénovation de la cabane d’Emile, construite au Belvédère, en 1998, à l’occasion de la fête de la charbon-
nière a été initiée par l’association RAI. Cette cabane fait partie du patrimoine de la commune, et un nombre 
important d’habitants de Rencurel, membres actifs de plein droit de l’association RAI, se sont sentis directe-
ment concernés et ont activement participé. 

La cabane d’Emile  
en juillet 2014 

Démontage du toit  
et nettoyage général en août 2015 

Septembre 2015 :  
Yvette Locatelli  
refait les joints en mousse 

Septembre 2015 : 
Le toit a été refait par Sylva Charpente, tous les joints 
en mousse ont été refaits par Yvette et ses filles. 

La cabane d’Emile « habitée » le temps 
d’une journée, le 19 septembre 2015 
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Ski Club : d’une saison à l’autreSki Club : d’une saison à l’autre  

Du côté des associationsDu côté des associations  

L’assemblée générale 
du Ski Club s’est tenue 
il y a deux mois déjà, le 
9 octobre dernier, au 
centre des Coulmes. 
Bien que  le Ski Club ait 
prévu un apéritif dina-
toire pour accompagner 
la réunion, peu de per-
sonnes étaient pré-
sentes : nous étions 
une dizaine. Mais cela a 
tout de même permis 
de faire le point sur la 
saison précédente et de 
présenter nos proposi-
tions pour celle à venir.  
 

La saison 2014-2015 
a été  une année ex-
ceptionnelle pour le 
Ski Club : en fait, la 
meilleure en terme de 
budget.  
 

Au total, l’association enregistre un 
bénéfice de près de 10 000€. Si l’on 
peut attribuer ce succès à une météo 
qui nous a été favorable (pas trop de 
damage et beaucoup de soleil, donc de 
skieurs), nous soulignons également le 
fonctionnement de l’association, la 
bonne entente entre les membres du 
bureau, du conseil d’administration et 
des employés qui favorise les bons 
résultats. Tous ceux qui ont eu une 
expérience associative savent à quel 
point cet équilibre est difficile à trouver !  
 

Nous remercions encore une fois nos 
employés qui s’investissent beaucoup 
pour la station, notamment Christophe, 
Clément, Alexis, Pierrot, Alise, Prisca, etc.  
 

Nous avons fait de gros efforts sur la 
communication globale de la station, 
avec le foyer de fond, notamment par la 
mise en place de la webcam et du site 
internet. L’initiative a été prise la saison 
dernière mais un gros travail reste à 
faire pour stabiliser ces équipements. 
La page Facebook, la banderole, les 
articles dans le Dauphiné, le travail sur 
les outils pour nous faire connaître 
(entre autres les plaquettes) font partie 
aussi de ce dispositif qui améliore en-
core le rayonnement de la station : 
nous poursuivons sur cette voie.  
 

Le Ski Club remercie enfin la mairie qui a 
pris en charge l’achat de matériel indispen-
sable (matelas de sécurité, civière, etc.). 
 

Par ailleurs, la saison prochaine arrive 
vite, et nous y travaillons déjà.  
En ce qui concerne les animations, la 
fête de la station ne sera pas renouve-
lée, faute de motivés, mais trois noc-
turnes/descentes aux flambeaux sont 
prévues, avec un feu d’artifice pour 
chaque évènement.  

Un bal sera également programmé en 
fin de saison.  
Patrick reconduit aussi son désormais cé-
lèbre mini-stage et des inscriptions sont 
déjà enregistrées pour des petits skieurs 
impatients de chausser les skis. Nous 
avons également investi dans de belles et 
chaudes tenues pour nos perchmans.  
 

Autre bonne nouvelle : un petit nou-
veau va rejoindre notre équipe cette 
année. Il est joli, un peu rond, parfois 
gourmand mais jamais brusque (il de-
mande toujours la permission), et tout 
le monde le languissait : il s’agit du… 
terminal à carte bancaire !  
Les tests-réseau ont été positifs, les 
contrats signés avec la banque : il y 
aura donc une machine à la cabane de 
Ravat, et deux au foyer (une pour 
chaque association). 
 

Enfin, nous avons le plaisir de compter 
dans le conseil d’administration deux 
nouveaux membres : Alexis Fanjas, qui s’en va 
damer cette année vers d’autres hori-
zons mais qui souhaite ainsi garder un 
pied avec nous, et Dominique Mas. 
Merci à eux !  
Notre porte est toujours ouverte pour 
quiconque souhaiterait s’investir et em-
barquer avec nous dans cette aventure 
qui prend parfois du temps mais est 
riche de bons moments et de bons co-
pains. 
 

Camille Duthy,  
secrétaire du Ski Club 

Le Ski-Club va proposer une activité ski 
alpin aux enfants de Rencurel, les mer-
credis après-midi de 14h à 16h30 entre 
les vacances de Noël et de Février. 
 

Il s’agira bien sûr d’améliorer sa tech-
nique mais nous aborderons d’autres 
sujets comme la sécurité, les secours, 
le comportement sur les pistes sans 
oublier de s’amuser bien sûr 
 

L’encadrement sera assuré par un moni-
teur ESF et des membres du Ski-Club. 
 

Suite au questionnaire distribué dans 
les deux classes avant les vacances 
de la Toussaint, il apparaît que nous 
avons une grande majorité d’enfants 
qui sont autonomes avec un chasse 
neige ou légèrement plus. 
Donc pour cette première saison nous 
allons nous concentrer sur ce groupe 
d’enfants. Les skieurs ayant un niveau 
supérieur sont bien évidemment les 
bienvenus pour nous… aider peut être. 
 

Pour les enfants qui n’ont pas de ma-
tériel de ski, le Ski-Club prêtera gratui-
tement le matériel à chaque séance. 
Enfin, en accord avec la mairie de 
Rencurel, le forfait sera offert durant la 
séance. 
 

Il suffira d’adhérer au Ski-Club (7 €) pour 
participer aux mercredis du Ski-Club. 
 

Nous vous demandons de confirmer la 
participation de votre enfant à : 
 

patrickpeysson@orange.fr  
ou 06 71 45 19 64 

 

Bon hiver à tous. 
 

Le Ski-Club 

Les mercredis Les mercredis   

du Skidu Ski--ClubClub  

Les tarifs 2016 des forfaits et des loca-
tions de matériels, les coordonnées des 
moniteurs ESF... sont en ligne sur :  
http://www.rencurel-vercors.fr/1972-
activites-d-hiver.htm 

mailto:patrickpeysson@orange.fr
http://www.rencurel-vercors.fr/1972-activites-d-hiver.htm
http://www.rencurel-vercors.fr/1972-activites-d-hiver.htm


Du fait de l’existence de l’Office de 
Tourisme de  Pont en Royans/Porte du 
Vercors, dont l’activité de promotion du 
tourisme s’exerce sur tout le territoire 
de la CCBI, le Syndicat d’Initiative de 
Rencurel s’est transformé en 2013 en 
comité des fêtes et a pris le nom de 
Rencurel Animation Initiative : RAI. 
 

RAI a pour objet : 
 de contribuer à l’animation de la 

commune en organisant des mani-
festations festives et toute activité 
dans le domaine du loisir, du sport, 
de la culture et du patrimoine. 

 d’établir une liaison entre les diffé-
rentes associations locales. 

 de maintenir à jour le calendrier des 
manifestations locales. 

 

Le conseil d’administration actuel est 
composé de : 
Céline Zanella, présidente,  
Hélène Duthy, secrétaire,  
Suzanne Gauthier, trésorière,  
Christian Stanzer, trésorier adjoint,  
Monique Eymard, Véronique Fanjas, 
Elisabeth Magnat, membres. 
 

Tous les habitants de Rencurel (en 
résidence principale ou en résidence 
secondaire) sont de plein droit 
membres actifs de l’association. 
 

RAI a poursuivi les activités mises en 
place depuis des années par le SI : le 
marché paysan en mai, les jeux de 
L’Air du Temps en été, la matinée bou-
din en novembre, ainsi que des actions 
ponctuelles telles que participation aux 
journées du patrimoine, accueil de 
troupes amateurs de théâtre… 
 

Depuis, RAI a étoffé ce programme 
d’activités avec la soirée tarot en fé-
vrier, le concours de boules du 15 
août, le bal de la Scie en octobre. De 
plus, RAI apporte sa collaboration lors 
de manifestations organisées par 
d’autres associations (Domichats, Club 
de la Doulouche…). 
 

Cette année, RAI a également pris l’ini-
tiative de réhabiliter sur ses propres 
deniers la « cabane d’Emile » qui avait 
été construite au Belvédère à l’occasion 
de la fête de la charbonnière en 1998.  
 

Voici les activités au programme de  2016 : 
 Assemblée générale en février 
 Soirée tarot en février 
 Journée de formation aux 1ers se-

cours  le 20 mars 
 Marché paysan fin mai 
 Journée randonnée en juillet 
 Jeux de L’Air du Temps pendant l’été 
 Concours de boules le 15 août 
 Bal à La Scie en octobre 
 Matinée boudin en novembre 

Les dates de ces différentes manifes-
tations seront précisées tout au long 
de l’année dans L’Air du Temps et par 
voie d’affichage.  
 

Nous insistons sur le fait que RAI 
est l’affaire de tous les Rencurellois, 
et qu’à ce titre tout le monde est 
bienvenu pour faire des sugges-
tions, participer aux assemblées 
générales, rejoindre le bureau et 
également donner un coup de main 
lors de l’organisation des manifes-
tations. Nous vous attendons ! 
 

Le bureau de RAI 

Le 22 novembre, il fallait être coura-
geux pour préparer le boudin dans la 
neige et le froid ! 
 

Par contre, c’était bien un temps à sa-
vourer le boudin  et une fois de plus, 
de l’avis de tous, Jean Paul nous a 
bien régalés ! 
Merci à lui et à tous les bénévoles qui 
l’ont aidé. 
 

Suzanne Gauthier 

Du côté des associationsDu côté des associations  

Rencurel Animation InitiativeRencurel Animation Initiative  

Pendant les vacances d’automne L'es-
prit Wittou est intervenu auprès du 
Centre Léo Lagrange pour  faire dé-
couvrir le chien de traîneaux à un 
jeune public de 5/7 ans.  
Accompagnée des chiens, une ballade 
s'est organisée du Col de Romeyère à 
la  cabane d' Émile. 
 

L'histoire des charbonniers a vivement 
intéressé notre jeune public. 
 

Dominique Fabritz 

Pour faire mieux connaissance avec RAI 

Matinée boudin 

L’Esprit WittouL’Esprit Wittou  
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Quand  Quoi Où Par qui  

Vendredi 11  
décembre à 14h 

Assemblée  
générale 

Hôtel de la Bourne 
La Balme de Rencurel 

Club  
de la Doulouche 

Samedi 12 décembre 
à 18h30 

Fête de Noël 
Théâtre et chants 

La Scie 
La Balme de Rencurel 

Les Domichats 

Mardi 15 décembre  
à 18h30 

Fête de Noël des 
écoles 

Centre des 
Coulmes 

Ecoles 

Mercredi 16 décembre 
à 20h 

Réunion publique 
Assainissement 
La Balme 

Salle du Coucourou Commune 

Jeudi 17 décembre à 18h Conseil municipal Salle de la mairie  

Samedi 19 décembre 
à 12h 

Repas des aînés 
Hôtel de la Bourne 
La Balme 

CCAS 

Dimanche 10 janvier 
à partir de 14h 

Fête de la galette La Scie 
Les Amis  
des Coulmes 

Jeudi 14 janvier  
à 20h 

Réunion publique 
Centrales villageoises 

Salle du Coucourou 
VercorSoleil 
et Commune  

 

Renaud Callet vous emmène  
 

à St Marcellin 
 
 

Jeudi 10 décembre 
Mardi 29 décembre 

Mardi 12 janvier 2016 
Mardi 26 janvier 2016 

 

Tarif  aller-retour : 5 € 
 

N’oubliez pas de réserver au 
0820 08 38 38 

Au jour le jourAu jour le jour  

AgendaAgenda  Décembre/JanvierDécembre/Janvier  

TADTAD  Décembre/JanvierDécembre/Janvier  

AnnonceAnnonce  

Etat civil Etat civil NovembreNovembre  

Naissance 
 

Félix JEANSELME MARSURA 
le 30 novembre 2015 à Die (26) 

de Stéphanie MARSURA  
et Pierre JEANSELME 

Commune vend  
 

2 paires de chaines 28 x 16,9  
(anciennes chaines du tractopelle), 

Faire offre en mairie. 

Mardi 15 décembre à 18h30 
 

Fête de Noël des écoles   
au Centre des Coulmes 

 

Spectacle des enfants,  

marché de Noël, goûter, crêpes  
et vin chaud. 

 

Au profit des projets scolaires. 

Les Coulmes-en-Vercors… Agenda 

Quand  Quoi Où Par qui  

Samedi 2 janvier 
2016 

Osez le nordic ! 
Zone nordique des 
Coulmes - Patente 

Nordic’Isère 
Foyers nordiques 

Samedi 9 janvier  
Initiation ski de 
randonnée nordique 

Col de Romeyère 
Rencurel 

Centre nordique 
des Coulmes  

Dimanche 17 janvier 
Triathlon des 
neiges 

Col de Romeyère 
Rencurel 

CnCoulmes 
Appui CCBI 

Samedi 23 janvier Osez le nordic ! 
Zone nordique  
Col de Romeyère 

Nordic’Isère 
Foyers nordiques 

Samedi 30 janvier  
en nocturne 

Trail blanc des 
Coulmes 

Col de Romeyère 
Rencurel 

Les amis des 
Coulmes 

Fête de la galetteFête de la galette  

à La Scieà La Scie  

Dimanche 10 janvier 2016,  
 

vous êtes toutes et tous conviés à 
réaliser votre galette et à venir la faire 
déguster et participer au premier con-
cours de galettes de Rencurel. 
 

Dés 14h un atelier galette sera ouvert 
pour les enfants qui souhaitent, eux 
aussi, faire une galette et participer. 
 

Des tables seront réservées aux 
joueurs de cartes et jeux de sociétés 
(pour ceux qui en apportent). 
Un espace sera prévu pour les jeux 
vidéo. 
 

L’entrée et la participation sont gra-
tuites, seules les consommations de 

boissons sont 
payantes. 
 

Simon Giraud,  
pour Les amis 
des Coulmes 

Fête de Noël Fête de Noël   

des écolesdes écoles    
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Contes et nouvelles en musiqueContes et nouvelles en musique  

Dans le rétroviseurDans le rétroviseur  

Arbre, 

je te vois ! 
Par Anne Kovalevsky  

et Martine Caillat 
Dimanche 6 décembre 

17h - Salle hors-sac 

Col de Romeyère  

Le 1er tour des élections  
régionales a eu lieu  

le dimanche 6 décembre 
(second tour le dimanche 13 décembre) 

 

Les résultats pour Rencurel : 

Elections régionalesElections régionales  

Première neigePremière neige  

Inscrits 299 % 

Votants 169 56,59 

Blancs 3 1,01 

Exprimés 166 55,52 

Listes Voix % 

FEDELE Alain 3 1,81 

LAFOND Eric 0 0 

BOUDOT Christophe 35 21,09 

CUKIERMAN Cécile 13 7,84 

GOMEZ Chantal 5 3,02 

WAUQUIEZ Laurent 48 28,92 

KOHLHAAS Jean-Charles 21 12,65 

RAMBAUD Gerbert 3 1,81 

QUEYRANNE Jean-Jack 38 22,90 

Dimanche 6 décembre, encore, 65 personnes ont assisté au spectacle proposé 
par l’ACCR à la salle hors-sac, Arbre je te vois ! 
 

Auparavant une ving-
taine d’entre elles 
avaient participé à la 
balade en forêt des 
Coulmes, accompa-
gnées par un agent 
de l’ONF. 

Trophées de Trophées de L’Air du TempsL’Air du Temps  

Dimanche 6 décembre, Cora Glénat, Adrien et Flavien Callet pour les juniors et 
Elisabeth Magnat pour les adultes ont reçu le trophée 2015 de L’Air du Temps 
remis par Suzanne Gauthier au non de RAI. 
Et puis, les lauréats, ainsi que Martine Guérin et Noël Guiséris 2èmes ex-aequo 
dans la catégorie adultes, se sont vu remettre un bon d’achat de 30 € à utiliser à 
la librairie Le Marque-Page à Saint-Marcellin. 
Un grand bravo aux gagnants ainsi qu’aux participants qui ne sont pas montés 
sur le podium ! 
Tous espèrent retrouver une forte concurrence pour le trophée 2016 ! Avis aux 
joueurs qui, jusque-là, ne retournent pas leur bulletin-réponse ! 

"Petite séance ce matin, certes sur un 
domaine limité mais la neige est au 
rendez-vous, de bonne qualité et le 
damage est bon sur la route ! Et, pour 
ceux qui ont besoin de louer du maté-
riel, on trouve les foyers ouverts ! What 
else ! Nickel les Coulmes! " (Message sur 
Facebook  de Matthieu Lesieur) 
 

Matthieu faisait partie des 200 per-
sonnes qui ont arpenté le domaine au 
cours du premier week-end d’ouver-
ture de la zone nordique (28 et 29/11).  
Et les skieurs de fond n’étaient pas 
seuls ! Promeneurs en raquettes, 
amateurs de randonnée nordique à 
ski, de luge, de bonhommes et de 
boules de neige étaient aussi au ren-
dez-vous ! 


